

Objektbericht



Führerkerker

Datierung undatiert

Material/Technik Wasserfarbe, Farbstift, Bleistift, Tinte auf Papier

Maße 21 x 28,6 cm

Inventarnummer KS-9191/37

Beschreibung August Walla verwendet das nach links gedrehte Hakenkreuz, um auf seine eigene Geschlechtsidentität zu verweisen. Während des Zweiten Weltkrieges aufgewachsen, glaubt Walla unter Adolf Hitler ein Mädchen gewesen zu sein, dass später durch eine „russische Operation“ in einen Jungen umgewandelt wurde. Das Hakenkreuz dient in seinem künstlerischen Schaffen als Symbol der Weiblichkeit.